

Herr Steger:

Der Bolzplatz in der Nußstraße ist seit Frühjahr wegen Rutschgefahr gesperrt. Wann wird der Bolzplatz wieder geöffnet?

Antwort der Verwaltung:

Der Untergrund des Bolzplatzes ist bei Nässe rutschig. Eine maschinelle Reinigung der Bodenfläche ist nicht gelungen, so dass die Sperrung aufrecht erhalten bleiben muss. Eine Entscheidung zur Ertüchtigung des Bolzplatzes muss im Rahmen der Haushaltsberatung 2016 erfolgen. Der Fachbereich 66 ermittelt derzeit die Kosten für einen erforderlichen Bodenaustausch.